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Abstract (en)
The peristaltic pump (100) has primary and secondary pumping chambers (20,50-52) that are operatively connected to the inflow channel (10) by
the primary and secondary channels (30,60-62). A fluidic resistance of the primary channel is different from a fluidic resistance of the secondary
channel. The channel is configured to produce a throttling function, such that the primary and secondary membranes (40) are deflected in a time
sequence, when a pressure is applied in the inflow channel to produce a pumping function. Independent claims are included for the following: (1) a
pumping system; and (2) a method for operating microfluidic peristaltic pump.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine mikrofluidische peristaltische Pumpe (100), welche einen Zulaufkanal (10), eine erste Pumpkammer (20), welche über
einen ersten Kanal (30) mit dem Zulaufkanal (10) wirkverbunden ist, und eine erste Membran (40), eine zweite Pumpkammer (50), welche über
einen zweiten Kanal (60) mit dem Zulaufkanal (10) wirkverbunden ist, und eine zweite Membran (70) aufweist, wobei der fluidische Widerstand des
ersten Kanals (30) von dem fluidischen Widerstand des zweiten Kanals (60) verschieden ist, und dabei jeder Kanal (30, 60) eine Drosselfunktion
realisiert, so dass die jeweiligen Membranen (40, 70) beim Anliegen eines Drucks in dem Zulaufkanal (10) in einer zeitlichen Abfolge zum
Realisieren einer Pumpfunktion ausgelenkt werden.
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